

# JUSTISIA

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Dampingi Kegiatan Posyandu Cendana 8, Dukung Transformasi Posyandu Zero Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID](http://SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 17, 2024 - 11:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Dampingi Kegiatan Posyandu Cendana 8, Dukung Transformasi Posyandu Zero Stunting*

Dalam upaya mendukung program Transformasi Posyandu dan penanggulangan stunting, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Aipda Deni Hermawan, melaksanakan kunjungan Door to Door System (DDS) dan mendampingi kegiatan Posyandu Cendana 8 di Kampung Ciguha, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan pihak terkait, termasuk Sekmat Kalibunder Taufik Nurhadi, Kepala Desa Sukaluyu Muhibin, serta UPTD Puskesmas Kalibunder yang diwakili oleh Haji Sujatman. Turut hadir pula Ibu Eli Yulianti, S.Pd dari Dinas Pendidikan dan Bidan Desa Ibu Tiara.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan memberikan himbauan kepada para kader Posyandu dan masyarakat untuk lebih aktif dalam mengajak ibu-ibu yang memiliki bayi, baduta, serta balita untuk rutin mengunjungi Posyandu. Selain itu, ibu-ibu hamil diingatkan pentingnya melakukan pemeriksaan kandungan secara berkala sesuai jadwal yang telah ditetapkan. Aipda Deni juga menekankan kewajiban bagi ibu hamil untuk memiliki BPJS Kesehatan dan mendorong mereka untuk berkoordinasi dengan bidan desa terkait persyaratan pembuatan BPJS.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program pemerintah dalam menekan angka stunting melalui peningkatan peran Posyandu dalam pelayanan kesehatan ibu dan anak. Kegiatan berlangsung dengan aman dan kondusif, diikuti dengan antusias oleh warga Desa Sukaluyu.

Posyandu Cendana 8 terus berperan aktif dalam memberikan layanan kesehatan yang optimal, terutama untuk anak bayi, baduta, balita, serta ibu hamil, guna mewujudkan generasi bebas stunting di masa depan.